

Prüft alles und behaltet das Gute (1.Thess. 5,21)

Ein kurzweiliger Gottesdienst mit vielfältiger Musik und Gedanken zur Jahreslosung mit WindWood & Co. - Vanessa Feilen und Andreas Schuss



Ein kurzer Satz, geschrieben von einem der bedeutendsten Theologen der christlichen Geschichte. Auch 2025 werden Vanessa Feilen und Andreas Schuss wieder mit einem Konzertgottesdienst zur Jahreslosung die deutschen Kirchen bereisen und mit ihrer Mischung aus Folkmusik, Poetry Slam und christlicher Botschaft ihre Gedanken zur Jahreslosung unters Volk bringen.

Der **Apostel Paulus** ist in der Theologie durchaus umstritten: Von evangelikalen Christen als Bollwerk gegen den Modernismus verehrt, wird er in liberalen Kreisen wegen seiner vermeintlichen Frauenfeindlichkeit durchaus kritisch gesehen. Der musikalische Bibelerzähler Andreas Schuss hat die Prüfanfrage ernst genommen und ist zu einigen erstaunlichen Ergebnissen gekommen. Zusammen mit seiner Duopartnerin, der Multi-Instrumentalistin Vanessa Feilen hat er aus diesen Erkenntnissen ein Gottesdienstprogramm konzipiert, das die Einheit in der Vielfalt des Glaubens feiert.

Das Folk-Duo WindWood & Co. hat in den letzten Jahren seine ganz eigene Weise etabliert um kurzweilige Gottesdienste für die ganze Gemeinde zu feiern. Vanessa Feilen und Andreas Schuss setzen auf eine Mischung aus vielseitig groovender akustischer Musik und humorvoller Wortakrobatik, die das Duo selbst gerne als "frommen Poetry-Slam" bezeichnet. Wenn Feilen und Schuss auftreten, bekommt die Gemeinde etwas geboten: Das Duo hat jede Menge unterschiedlicher Instrumente im Gepäck, präsentiert einen Stilmix aus Klezmer, Gospel und Celtic Folk und präsentiert seine Botschaft nicht in einer klassischen Predigt, sondern in kurzen knackigen Texten in einer zeitgemäßen unprätentiösen Sprache, die Oma und Opa genauso mitnimmt wie Teenager und alltagsgestresste Mütter und Väter.

Feilen und Schuss sind überzeugte Christen, die aber aus dieser Überzeugung eine gewisse Distanz sowohl zu radikal evangelikalen, auch zu ultraliberalen Glaubensüberzeugungen halten. Bei ihren Auftritten propagieren sie "Christsein mit Nächstenliebe und Augenmaß" und wünschen sich, dass in Kirche und Gesellschaft mehr das Verbindende als das Trennende gesehen wird.

In diesem Geist richten WindWood & Co. nun ihren Blick auf Paulus, erzählen humorvoll seine Lebensgeschichte und zeigen, wie seine Worte, die ja die Jahreslosung 2025 bilden, als eine Brücke zwischen den unterschiedlichen Lebenswirklichkeiten in unserer Gesellschaft werden können.

Weitere Informationen:

Andreas Schuss Musikkonzepte

Leystr. 12 | 57555 Mundersbach

Tel: 0271 / oder Mobil: 0172/8404894 (auch WhatsApp)

E-Mail: info@andreas-schuss.de